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令和６年７月平戸市教育委員会定例会議事録 

 

日  時 令和６年７月 24日(水) 午前９時 30分開会 午前 11時 25分閉会 

場  所 教育委員会応接室 

出席委員 
岡康則委員、氏田裕也委員、田中まきこ委員、三輪昌美委員 

松永靖教育長 

出 席 者 
田中教育次長、森理事兼学校教育課長、永田教育総務課長 

赤木生涯学習課長、里崎文化交流課長 

 

委員名 質疑等 

 

教育次長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

（日程第１ 開会） 

ただ今から、令和６年７月平戸市教育委員会定例会を開催させていただ

きます。 

それでは、平戸市教育委員会会議規則の規定により、教育長が議長とし

て会議の進行をよろしくお願いいたします。 

 

皆様、おはようございます。 

市内の小中学校では、先週 19 日に終業式を執り行い、43 日間の長い夏

休みに入っています。夏休みという制度は、明治 14年、扇風機やエアコン

が無い時代、熱さで学習が困難であったため設けられたと言われています。

しかし、家に居ても暑いので、宿題は午前中に済ませ、午後から遊び放題

だったのを覚えています。近頃は、学校にエアコンが設置されていること

や、両親共稼ぎの家庭が増えていることから、夏休みを短くしてほしいと

いう声も多く、「夏休みは子どもを家庭に返す」という大前提が崩れつつあ

ります。夏休みの期間を設定するのは教育委員会です。今後、検討する余

地が大いにありそうです。 

さて、本日の定例会では、議案が２件、報告が２件、その他の後援報告

が７件、そして、各課長及び教育次長の報告があります。どうぞよろしく

お願いいたします。 

それでは、日程に従い議事を進行します。 

 

（日程第２ 議事録署名委員の指名について） 

日程第２ 議事録署名委員の指名についてですが、平戸市教育委員会会

議規則第 16条第２項の規定に基づき、７月定例会の議事録署名委員に岡委

員、氏田委員を指名いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（日程第３ 議事録の承認について） 

日程第３ 議事録の承認につきましては、６月定例会の議事録について

事前に送付しておりましたので、ご確認いただいていると思います。何か
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

ご不明な点等ございませんか。 

 

異議がございませんので、６月定例会の議事録については、承認するこ

とといたします。 

 

（日程第４ 教育長の報告について） 

 次に、日程第４ 教育長報告です。 

主なものについて報告します。 

６月 25日、第１回生月地区小学校適正規模・適正配置検討員会を開催、

第２回生月地区小学校適正規模・適正配置検討員会を７月 31日に行い統廃

合に向けた協議を進めていきます。28 日、Kids ジョブチャレンジ 2024in

平戸実行委員会、29 日、平戸市戦没者追悼式、7 月 8 日、県知事・県議会

議長要望に出席し県立相撲場の建設について要望を行いました。10日、平

戸北部地区の市政懇談会、18日、第２回都市教育長協議会（諫早市）に出

席し、テーマが学力向上についてであり平戸市は学習規律を第一に取り上

げ取り組んでいると発表してきました。 

今後の予定ですが、25 日から 26 日まで中学生のイングリッシュキャン

プを１泊２日で開催します。８月２日、ふるさとプロジェクト会議を開催

し、中学生として平戸市をどのようにしたらいいか市長を交え意見交換を

行います。 

以上、報告させていただきます。 

 

 イングリッシュキャンプについて、参加した保護者から良い経験ができ

たと好評でありましたが、今年度の参加者はどのような状況でしょうか。 

 

 小学生は申込者が多く抽選を行いました。中学生は定員の 40名の申込で

ありました。 

 ＡＬＴを中心として実施しており、いい雰囲気のなかで英語にふれあえ

ることができます。また、日程のなかで、英語だけを使用する時間帯を設

けており、いい経験ができるのではないかと思っています。 

 

 ふるさとプロジェクト会議について、中学生が提案したものについて予

算などの対応はできるのでしょうか。 

 

 内容にもよりますが、市長も同席していますので市の取り組みとして必

要なものであれば実施することになると思います。 

 

（日程第５ 議案） 

 日程第５ 議案に入ります。 

次に、議案第 24 号 第４期平戸市教育振興基本計画策定の諮問につい
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教育総務

課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

理事兼学

校教育課

長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

文化交流

課長 

 

 

 

て、事務局の説明を求めます。 

 

 教育基本法第 17条第２項の規定について、平戸市教育振興基本計画策定

委員会条例第２条の規定に基づき、平戸市教育振興基本計画策定委員会に

諮問してよいか、審議をお願いするものです。 

 以下、説明省略 

 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

（「ありません。」の声あり。） 

 

それでは、議案第 24号 第４期平戸市教育振興基本計画策定の諮問につ

いては、原案のとおり可決いたします。 

次に、議案第 25号 令和７年度使用中学校教科書の採択について、事務

局の説明を求めます。 

 

 議案第 25号 令和７年度使用中学校教科書の採択について、資料のとお

り採択としたいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 21条第

６号の規定に基づき、審議をお願いするものです。 

 以下、説明省略 

  

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

（「ありません。」の声あり。） 

 

それでは、議案第 25 号 令和７年度使用中学校教科書の採択について

は、原案のとおり可決いたします。 

 

（日程第６ 報告） 

 日程第６ 報告に入ります。 

次に、報告第 13号 平戸市文化財の解除について、事務局の説明を求め

ます。 

 

報告第 13号 平戸市文化財の解除について、平戸市教育長に対する事務

委任規則第３条第１項の規定により代理したことから、同規則第３条第２

項の規定に基づき、次のとおり報告するものです。 

 以下、説明省略 
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教育長 

 

 

委 員 

 

 

文化交流

課長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

理事兼学

校教育課

長 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

県指定文化財に指定されたことで、メリット、デメリットは何かありま

すか。 

 

市指定文化財から県指定文化財になったことで格が上がったもので、県

からイベント参加による支援があるのではないかと思います。デメリット

については、特に無いと思っています。 

 

他にご質問、ご意見はありませんか。 

 

（「ありません。」の声あり。） 

 

報告第 13号 平戸市文化財の解除については、原案のとおり承認いたし

ます。 

次に、報告第 14 号 平戸市教育委員会事務局職員の人事に関することに

ついて、事務局の説明を求めます。 

 

報告第 14 号 平戸市教育委員会事務局職員の人事に関することについ

て、平戸市教育長に対する事務委任規則第３条第１項の規定により代理し

たことから、同規則第３条第２項の規定に基づき、次のとおり報告するも

のです。 

以下、説明省略 

 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

（「ありません。」の声あり。） 

 

報告第 14 号 平戸市教育委員会事務局職員の人事に関することについて

は、原案のとおり承認いたします。 

 

（日程第６ その他） 

次に、日程第７ その他の１のその他の報告に移ります。 

(1) 共催・後援等について、事務局の説明を求めます。 

  

学校教育課所管の後援５件について、ご説明いたします。 

以下、説明省略 
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生涯学習

課長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育総務

課長 

 

 

 

 

 

 

理事兼学

校教育課

長 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課所管の後援２件について、ご説明いたします。 

以下、説明省略 

 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があ

ればお願いいたします。 

 

（「ありません。」の声あり。） 

 

それでは、後援について、すべて承認といたします。 

次に、各課長報告について、教育総務課、学校教育課、生涯学習課、文

化交流課の順番に説明をお願いします。 

 

まず、実績報告です。６月 25日、第１回生月地区小学校適正規模・適正

配置検討委員会、７月 27日、平戸市教育振興基本計画担当者会議を行い第

４期基本計画策定に向けた担当者の会議を行いました。11日、総合計画ア

クションプラン（実施計画）ヒアリング、本日、24日、第１回安全衛生委

員会で職場点検パトロール及び会議に出席します。 

今後の予定ですが、７月 26日に拡大学校予算委員会、８月２日、平戸市

教育振興基本計画策定委員会を開催する予定です。以上です。 

 

まず、実績報告です。６月 21日から新任校長学校訪問、定例学校訪問な

ど市教委が１年間で各学校を訪問し子どもたち・教諭の様子や事務関係の

確認を行います。７月 12日、学校実態調査訪問は県教育委員会と紐差小、

田平中に訪問し学校の実態として学校の経営の確認を行いました。21日、

県中学校総合体育大会が開催され、空手、相撲、陸上競技の３種目で入賞

し九州大会に出場します。 

今後の予定ですが、25日、中学生のイングリッシュキャンプ、8月 2日、

ふるさとプロジェクト会議、8日、小中学校教職員を対象に学級経営、道徳

について教育講演会を開催、９日、県民祈りの日として市内全校は登校日

となっています。以上です。 

 

まず、実績報告です。６月 26日、人権教育講演会を開催し学校関係者な

ど 123人の参加者がありました。28日、ひらどツーデーウォーク実行委員

会、７月２日、中部地区通学合宿実行委員会、８日、県と平戸市の共催で

県社会人権同和研修会を実施し 34 人の参加がありました。13 日、北九州

下関フェニックス公式戦が開催され 14日は雨天により中止となりました。

16日、中野小学校区通学合宿実行委員会、22日、図書館を使った調べる学

習サポート講座が開催されました。 

今後の予定ですが、７月 29日、九州大学社会教育主事講習の現地講習と
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文化交流

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

委 員 

 

 

生涯学習

課長 

 

教育長 

 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

生涯学習

して平戸市で開催されます。８月３日、平戸図書館開館９周年記念!図書館

まつり、19日、少年自然体験交流事業を中瀬草原キャンプ場で開催します。

以上です。 

 

まず、実績報告です。７月６日、鄭成功生誕 400 周年記念企画展「鄭成

功とアジアの海」のオープニングセレモニーを行い９月１日まで開催され

ます。13日、文化センターで鄭成功 400周年記念式典（前夜祭）の開催、

14日、鄭成功生誕 400年祭は雨天により急遽、場所を文化センターに変更

し開催しました。20日、企画展「要塞のあった島」、夏休み特別企画「昆虫

展 in生月・島の館」を開催しています。21日、海上自衛隊佐世保音楽隊演

奏会 in平戸が開催されました。 

今後の予定ですが、７月 25 日から 29 日まで台南市青少年交流事業、８

月４日、国際シンポジウム「鄭成功とアジアの海」、７日から 10 日まで北

海道枝幸町・平戸市中学生交流事業、16 日から 20 日まで南安市・平戸市

中学生交流事業が行われます。以上です。 

 

報告が終わりました。委員の皆様から何かご質問、ご意見があればお

願いいたします。 

 

今年のひらどツーデーウォークのちらし（申込書）にコースが記載され

ていませんがどのような理由でしょうか。 

 

ページの関係上などで掲載をしていませんが、申込者などの意見を聞き

ながら次年度から再度、検討していきます。 

 

 続きまして、(3)教育次長報告をお願いします。 

 

まず、実績報告です。６月 25日、第１回生月地区小学校適正規模・適正

配置検討委員会、７月１日、日本郵便包括連携協定締結式、８日、県知事・

県議会議長要望に出席し県立相撲場建設について要望しました。10日、平

戸北部地区の市政懇談会、19日、平戸南部地区の市政懇談会に出席し南部

市民屋内運動場整備事業について質問がありました。 

今後の予定ですが、26日、拡大学校予算委員会、８月２日、平戸市教育

振興基本計画策定委員会に出席します。以上です。 

 

何かお尋ねになりたい方はございませんか。 

 

続きまして、(4)その他をお願いします。 

 

ひらど市民大学受講者の募集について周知 
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課長 

 

教育長 

 

 

教育次長 

 

 

 

教育長 

 

 

それでは、次回の教育委員会定例会の日程等について、事務局から説明

をお願いします。 

 

 事務局としましては、次回定例会は、８月19日（月）午後13時30分から

教育委員会応接室において開催したいと考えています。 

 

（日程第７ 閉会） 

以上すべての協議が終了しました。 

以上をもちまして、令和６年７月教育委員会定例会を終了いたします。 

皆様、お疲れ様でした。 

 

 

 

午前 11時 25分 閉会 

 

令和６年７月 24日 

 

議事録署名人 

署名人  委員             

署名人  委員             

議事録調製職員 

 

 


